
La Habana,Abril 7 de 1957.

Si .Angel Gutiérr ez Cordoví, 
üix-Pjesi dente de la Asociación de 
Reporters de La Habana,
P r 6 s e n t é .

Señor Asociado
A los seis meses de haber sido usted electo Pre

sidente de la Asociación,renunció al cargo demostrando incapaci
dad pera ostentarlo,aunque nos dejó como desagradable lastre un 
empleado de Tesorería Recomendado suyo,quien nos costó más de 
veinte mil pesos. Entonces usted aseguró que no se mezclaría en 
las luchas políticas de la casa,y que hasta le causaba malestar 

físico penetrar en nuestro local social.

Es ahora,con sorpresa,que le veo enrolado en una 
compaña política,al servicio de una tendencia,y se apresura a "acla
rar" qwe el terreno donde hemos construido el nuevo Panteón,orgu
llo de nuestra clase,fue adquirido por usted en su fugaz presiden
cia,al costo de $-1,601.00.

Nunca hemos querido despojarlo de esa efímera glo
ria. Mas preocupados de los intereses económicos de la A^ocisción 
construimos en aquel terreno que confiesa haber adquirido en 1947 

--es decir,hace diez años--y desde entonces abandonado-un Panteón 
cuyo valor es superior a treinta mil pesos,y esto obra no nos ha 
costado un solo centavo.

Es roas,hemos obtenido de S.E. el Cardenal Manuel 
Arteaga,Arzobispo de ̂ Le Haba-a,la donación de 68 metros cuadrados 
de terreno,"para darle perspectiva a eso bella obra”. Y debo adver

tirle que,en ese lugar de lo Necrópolis,el metro de terreno se ven
de a cien pesos,lo cual quiere decir que esa generosidad inaprecia
ble en su valor espiritual,representa económicamente un valor de 
seis mil oohocientos pesos,o sea,cinco veces lo que pago lo Aso

ciación bajo su presidencia.
Con oso porción de tierra en el Cementerio de Co-



Ion,he, sucedido lo mismo que con la otra que poseemos en la Playa 
de Guanabo. Trás largos veinte años de ser propiedad nuestra,fue

ron los dos últimos gobiernos sociales los que levantaron allí 
construcciones útiles para todos los miembros de la Institución»

Creo dejar aclarado lo ~ue le interesa: El Gobier
no que presidió usted compró el terrenojnosotros hemos edificado 
sobre él,sin costo para la Asociación. La masa-social sabe compren
der quien sirve mejor sus intereses: si los que compran terrenos y 

los dejan muchos años sin levantar en ellos,contentándose con sim
bólicas colocaciones de primeras piedras,o los que salen a la calle 
para buscar y encontrar dinero suficiente conque realizar obras de 
positivos beneficios comunes y sin costo alguno.

Y para un futuro próximo,continuando la política 
de construir sobre los terrenos yermos y abandonados por tantos 
años,le anunciamos la erección del Campo de Vacaciones,con cabañas 
y Club,en los predios cedidos por nuestro asociado,Don Manuel Abrí'. 
Ochoa,en San Miguel de los Baños.

Esta política constructiva,propende a que no se 
repitan los dolorosos hechos que causaron la pérdida,para la Asoci; 

ción,de diez mil metros de terreno que nos regalaron en la Playa 
de Marianao,y hoy sede del Club Náutico. La incuria de directivas 

anteriores,al no fabricar en esa propiedad,causó su pérdida definí 
tiva.

Y debo recordar a usted también,que una parte 
del litoral donde hoy .se construye el barrio residencial "Barloven
to” fue reservada para nuestra Asoc ia ción,por el entonces Alcalde 
Municipal de Bauta,Dr. Emilio Sorondo,por gestiones de nuestro com

pañero Guillermo Gener y la oferta fué desestimada como a usted le 

consta,por haber sido uno de los que actuaron negligentemente en 
ese caso.

Si desea mayores aclaraciones sobre los modos 
y medios diversos de defender realmente los intereses sociales, 
estoy en la mejor disposición de ofrecércelos.

Atentamente,
José Victor Corrons 

^PRESIDENTE 
Asociación de Repórters de la 

Habana.


